



2学期が始まりました！

ホールにみんな集まって始業式。夏休み楽しかったこと発表したり先生のお話を聞いたりお歌を歌ったりしました。9月にうさぎ組ときりん組にお友達が1名ずつ増えました。

にこにこまつり（2日）

「2学期も楽しく幼稚園でごしましょう。」

と、にこにこまつりをしました。アンパンマンじやんけんでお祭りが始まりました。おなかにおやつの詰まったお魚を釣るお魚釣りや、スーパー ボールつかみ、輪投げ等ひとつずつまわって、シールをゲット。おみやげももらって、みんなにこにこ！の一日でした。



避難訓練（3日）

もしも火事や不測の事態が起きたら・・・？

9月の避難訓練では、そんな時あわてないで先生の指示をきき行動できる子どもをめざして行いました。火事という設定です。うさぎ組の子どもたちもひとりも泣かず先生の指示を守り、煙を吸わないように並び体を低くして避難することが出来ました。靴を履くなど日常の動作がきちんと身についているかどうかはとても大切だと改めて再確認しました。その後クラスに別れ紙芝居を見ながら今回の訓練をふりかえりました。各ご家庭でも不測の事態が起こったときのそれぞれの行動について

十分に話し合い確認し合っておいていただきますようお願い致します。



(PTA主催) 人形劇がやってきたよ 10日 ♪糸あやつり人形劇団 みのむし♪

今年の秋のお楽しみは、糸あやつり人形劇団 みのむし 飯室さん達によるかわいいマリオネットの人形劇です。イギリスの民話ジャックと豆の木にピノキオのお話をミックスした楽しいお話。ピノキオくんと飯室さんの楽しいやりとりで始まりました。ピノキオくんはダンスも披露してくださいました。こわい大男の登場にはびっくりしたお友達もいましたがジャックは無事に金貨を取り戻してめでたしめでたし！ 楽しいお話をドキドキしたりワクワクしたり。

お世話いただいた皆様楽しいひと時をありがとうございました。



上靴を洗ったよ



きりん

リレー



ぱんだ

賀茂川へお散歩



柳公園で遊んだよ



うさぎ





動物園遠足

9月15日

バスに乗って 動物園へ さあ出発！どんどん進化していく動物園。開園間もない動物園は見所いっぱい！門をくぐるときりんの親子のお出迎え！赤ちゃんきりんも随分大きくなつたね。しまうまもきりんと仲良く楽しそうでした。おとぎの国のレッサーパンダ 羊 ヤギたちにもおはようとごあいさつしたよ。ペンギンプール！ゆかいなおさるさんたち！新しくなったゾウさんのお家。ぶうらぶうらお鼻でお水を上手に飲んだりお散歩したりラオスからやってきた4頭のゾウさん達の様子に大喜び！らいおんやジャガーと虎はお部屋をお散歩中！時折ガオ～！！！あまりの迫力に小さな友達は思わず後ずさりしてしまいました。フラミンゴたちは新しいおうちで満足そう。片足で上手にたっていましたよ。灰色の羽根の赤ちゃんたち元気に遊んでいました。愉快なミーヤキャット 可愛いフェネック。ゴリラやチンパンジーの親子。長～い腕のテナガザル。そして爬虫類館。きりんさんとばんださんは、動物園の地図を持ってひとつひとつ確かめながらまわりました。仲良しコーナーでテンジクネズミを抱っこしたりお話を聴いたりもしました。うさぎさんはゆっくりペースでまわりました。たくさんの動物たちと仲良しになった素敵なお遠足。お弁当もとってもおいしかったよ！



敬老の日を前に

大好きなおじいさまおばあさまにひとりひとり絵葉書を書きました。きりんさんは「おげんきでいてください」の文字も添えました。すてきな絵葉書！おじいさまやおばあさまのお顔を思い浮かべながらひとりひとりポストに投函しました。うれしいお返事が幼稚園にも届いています。



親子交通安全教室 9月25日

北警察署に指導していただきおうちの方と一緒に交通安全の学習をしました。地域活動委員の方々にお世話をいただきこどもたちはしっかり交通安全について学ぶことができました。お家の方には事故例のお話なども聞いていただき安全について再確認をしていただいたことと思います。お忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。大切な子どもたちを守るためにまずおとながしっかりとルールを守らなければならないと気を引き締めました。終了後、きりんさん親子は北大路通りでの啓発活動にも参加し運転中のドライバーの皆さんや通行中の方々に交通安全を呼びかけました。

道路を渡るときには左右をしっかりと確かめましょう！飛び出しは絶対にしません。

こどもが自転車に乗るときは安全な場所で 十分な見守りを！

全席シートベルトで安全な運転

